
                    

                       令和４年度 第３回 学校経営協議会報告 

日時 場所：令和４年６月１５日（水）午後４時～５時１０分 家庭科室 

〇会長挨拶  

予期せぬ一斉下校となりましたが、みまもりの方、保護者の方々の沢山のあたたかい目で何事もなく下校出来ました。

少しでも安心感をもてて又元気に登校してもらいたいものです。 

〔報告事項〕 

〇学校の現状報告 

・校長より ①昨日の全校一斉下校は、地域、保護者の方々が要所要所で子どもたちを出迎え、無事帰宅することができた。 

②6月１、２、３日の移動教室で、６年生が目覚ましい成長ぶりを見せてくれた。 

③青少対まつりには教員１２名が参加、子どもたちの笑顔に、まつりを楽しみにしていた様子が伺えた。 

・事務局より 

＜教務＞①教育実習が終わりました。 

②都学力向上調査期間中です。終了後は分析と考察を行い、今後の教育活動に活かします。 

＜生活＞①６月１１日（土）、地域防災体験を行いました。今年度八小に来られた先生方は、規模の大きさと充実した内容に

驚き、地域の力に感心していました。どの学年の子どもたちも、体験を通して、楽しみながら防災意識を高めるこ

とができました。ご協力ありがとうございました。 

②６月はふれあい月間です。アンケートを各学級で実施し、必要に応じて担任が個別に聞き取りをします。子どもた

ちを守るために、確かな情報を基に、迅速に対応していきます。 

＜特活＞クラブ活動や委員会活動は、予定通り実施できています。 

＜研究＞６月２４日（金）に、今年度第１回目の校内研究授業を行います。6年生の国語科で、「提案文を書く」という学習で

す。文章を推敲する際に一人一台端末を活用する予定です。教職員全員で多くのことを学びたいと思っています。 

・中学校より（堀井校長先生） 

① ここ 2年間できなかった青少対まつりは、楽しそうな子どもたちと保護者の方々を見てほっとした。 

② コミュニティ・スクールとしてスタートし、先週、２回目の協議会を開催した。何ができるか、少しずつ前に進みたい。 

③ 先月末の運動会は、走る競技だけではなく、クラスで協力して取り組む学年種目にも挑戦、制限付きながらも保護者の

参観も実現できた。上級生の活躍の凄い姿を下級生が見ることができた。 

〇地域情報 

・ＰＴＡ関連（山崎） 

ＰＴＡ活動の業務支援システムとして「ＣｏＤＭＯＮ」を契約し、運用開始に向けて準備をすすめています。 

・学校支援関連（山口） 

① 1年生保護者に募集した「体力テスト」「地域防災体験」のボランティアの方が活躍されました。 

② 環境支援ボランティア（図書、花いっぱい、清掃）にたくさんの応募があり、活動も徐々に行っています。 

・青少対関連（眞部）  

６月４日、第一回青少対まつりを実施。好天に恵まれ、多くの子どもとその保護者の参加を得た。 

子どもたちはスーパーボールすくいやヨーヨーつりに長い列を作った。子どもたちの楽しそうな顔を見てコロナ禍でも実現 

できて良かった。多くの先生方のご協力にも感謝。 

・みまもりネットワーク（内田） 

６月 7日定例会議 ①通学路点検・情報交換 イ、雨の日狭い通学路に傘の列 ロ、歩道・自転車走行の危険・マナー 

ハ、スクールゾーンのウマ出しの間隔の議論 ②スケジュール確認  街道公園花植え 6月１７日９：３０～ ③その他。                      

・鈴木公民館（新井） 
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鈴木公民館まつりは、新型コロナウイルス感染症の影響で２年間中止となっていましたが、今年度は 1１月２６日（土）～２７

日(日)の間、制限を行いつつ実施の方向で、まつり実行委員会と検討しています。今年度の方向性は、「公民館利用者の

成果発表の場」としての位置付けになります。そのため、八小の児童さんの舞台発表や展示、また、地域の方が参加するよ

うなバザー等は行わない予定です。コロナの状況にもよりますが、何とか実施したいと考えています。 

・放課後子ども教室関連（井戸）  

指導者の方々は常に子どもたちの嬉しい、楽しいという気持ちを大切に考えて下さっています。 

〔検討事項・研修〕 

（１） 令和 4年度 学校経営協議会 予算案について（加藤） 資料により説明。問題なければ承認願いたい。（本件承認） 

（２）教員の募集について（校長） C・S として、八小としての考えを説明。 

（３）一人も取り残さない活動について（鏑木） 民生委員児童委員は、子育ての悩みから高齢者の心配事まで住民の方々の

一番身近にいる悩みの聞き役･相談役です。 お話しをうかがうだけでなく、解決のための関係機関をご紹介し、必要な

ら相談の席にご一緒致します。守秘義務が課せられていますので相談内容を外に話す事は致しません。八小に関わる

民生委員は 12人います。それぞれ担当地域は持ってはいますが、誰に相談していただいても構いませんので、気にな

る事や心配事をお気軽にご連絡下さい。 

（４）夏休み C・S研修会について（井戸） ７月２２日（金）９：００～１０：３０に体育館で開催される、C・S研修会の目的（①Ｃ・Ｓ

を理解する ②先生・ＣＳ委員・保護者が一堂に会し顔を合わせ話し合い相互信頼を図る）、内容（講演・グループミーテ

ィング・発表）等を説明。 

（５）（１）～（４）までの質疑応答等 

   （１）の予算案中の「報酬」及び「報償費」の計上の考え方につき、質疑応答がなされた。 

（３）の民生委員児童委員の活動については、７月 11日オンライン朝会で子どもたちに紹介したい。（校長） 

〔質疑応答等〕 

 上記のほか次の事項につき、質疑応答がなされ、または感想が述べられた。 

  ・「かけ橋」の活字が大きくなったことについて 

  ・学校公開時の保護者記名場所が玄関ではなく教室前になったことについて 

  ・ＰＴＡ連絡アプリの利用計画について 

  ・防災体験は参加者からの質問が活発で、意義あるものになった。 

〔傍聴〕 

  先生４名が傍聴し、会議の最後にそれぞれ感想を述べた。 
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次によりコミュニティ・スクール研修会を実施します。 

日時 ： 7月 22 日（金）９：００～１０：３０  場所 ： 体育館 

内容 ： １、講演  テーマ  C・S とは  小平の C・S 

           講師 小平市教育委員会 指導課 吉田課長補佐 

         ２、グループミーティング 

C・S てなに？ 理解し更に多くの先生方と顔見知りになり、おしゃべりを楽しみませんか。 

参加希望の方は、7 月 6 日（水）迄 PTA 副会長のメールにお申し込み下さい。 

副会長のメールアドレス：wakamesukisuki0321@gmail.com 

 

 

 

次回の学校経営協議会は  

７月６日（水）午後４時からです。 

傍聴希望の方は学校へお問い合わせください。

う話い。 

小平市立小平第八小学校  〒187-0011  小平市鈴木町 1-355   

TEL: 042-321-4872 Fax:042-321-4893 

みーつけた 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾚﾏﾁｽ ﾊﾞｯｸﾗﾝﾄﾞﾋﾞｭｰﾃｨ 

 

 

✩トピックス✩   《コミュニティ・スクール研修会のお知らせ》     
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